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Luis Fernando Jaramillo Arias, 
nuevo gerente de Propalma 

La Junta Directiva de Propalma 
nombró como gerente de la pro

motora a Luis Fernando Jaramillo 
Arias, en reemplazo de Jairo Cenda
les Vargas. 

ciedad Manantial Inversiones S.A., 
holding de la misma familia. 

El nuevo directivo es ingeniero civil de 
la Universidad de Los Andes y tiene es
tudios de postgrado en economia en 
la Universidad Nacional y en la de Los 
Andes, así como de ciencias politicas 
en la Javeriana y administración de 
empresas (MBA) de Los Andes. 

Así mismo, entre 2004 y 2006 realizó 
actividades gremiales en el denomi
nado «cuarto de al lado» de las nego
ciaciones para el Tratado de Libre Co
mercio (TLC) con Estados Unidos. 

además en sistemas administrativos de 
información; investigación de merca
dos y opinión pública; docencia y ad
ministración universitaria (Decano de 
la Facultad de Ingenieria Agroindustrial, 
Universidad La Gran Colombia - Ar
menia); y Consultoría de empresas. 

Al momento de su nombramiento se 
desempeñaba como gerente de la so
ciedad Inversiones del Río Ltda., em
presa familiar dedicada a los nego
cios agropecuarios, y gerente de la so-

Ha sido miembro de las juntas directi
vas de Cicolsa S.A., Frutasa S.A., Fon
do Ganadero del Quindío S.A., Japan 
Electronics S.A., Cooperativa Finan
ciera Cafetera, Napoleón Franco & 
Compañia S.A., Instituto de Opinión 
Nacional y Agroindustrias MIA S.A. 

Actualmente prepara la publicación de 
un libro en compañía del Ingeniero Da
niel Salazar Ferro, sobre Formulación 
y Evaluacíón de Proyectos, para la Es
cuela Colombiana de Ingenieria.OO 

Su experiencia laboral la ha tenido en 
el sector agropecuario y el financiero; 

Con firma caza talentos se busca 
Director de Cenipalma 

A fines del presente año se retira de la Dirección Eje
cutiva de Cenipalma Pedro León Gómez Cuervo, 

quien ha estado al frente de dicha corporación desde su 
creación y por lo cual la Junta Directiva decidió selec
cionar una firma caza talentos para que se encargara de 
buscar al sucesor. 

Según indicó el presidente de la Junta Directiva de Cenipalma, 
Arturo Infante Víllarreal, los interesados podían postularse, pero 
también los miembros de la Junta podian sugerir candidatos 
y por otro lado la firma debia realizar su trabajo de buscar 
personas con el perfil indicado para el cargo. 

En estos momentos el proceso se encuentra en la etapa 
de entrevistas con cuatro candidatos preseleccionados, 
de los cuales se espera poder escoger uno que seria el 
que se presentaría a la Junta Directiva para su aproba
ción y que en lo posible pueda colocarse al frente del 
Centro en enero de 2007. En todo caso, habrá un perío
do razonable de empalme para que la transición se haga 
de manera coordinada. 

Así mismo, Infante Villarreal manifestó que el perfil del 
Director se definió con base en lo que se considera debe 
ser el presente y futuro del Centro. Desde su punto de 
vista Cenipalma es un centro de investigación que ha 
hecho mucho pero que apenas está en el proceso de 
consolidarse como un ente de relevancia internacional. 

Señaló que si bien fue creado y pertenece al gremio 
palmero, en muchos aspectos su actividad va más allá 
de este segmento y tiene que ver con temas relaciona
dos con problemáticas nacionales e internacionales que 
incluso trascienden a este renglón productivo. 

En todo caso, la idea es que Cenipalma siempre debe tener 
como finalidad principal hacer una contribución significati
va y efectiva a los palmicultores colombianos manteniendo 
su autonomía como centro de investigación para que pue
da, entre otras cosas, continuar realizando las tareas que 
vienen del pasada y fortalecer hacia el futuro otras como los 
acuerdos internacionales y alianzas con organismos como 
el MPOB de Malasia o el Cirad de Francia.~ 

El palmicultor • Fedepalma 


